

Fecha 16.08.2019	Sección Primera	Página 5
-----------------------------------	----------------------------------	---------------------------

Analistas perciben cautela

Yolanda Morales
EL ECONOMISTA

LA POSTURA del Banxico tras el primer recorte de tasas en cinco años se mantiene cautelosa, pese a dejar abierta la puerta a más recortes en la tasa, advirtieron estrategias de Goldman Sachs, Citibanamex y la calificadora Fitch.

En una nota, el director de Estudios Económicos de Citibanamex, Sergio Luna, destacó que en el comunicado del anuncio monetario utilizaron el calificativo “prudente” como una constante relevante que reconoce de forma tácita un margen limitado para el relajamiento de la política monetaria.

Para Charles Seville, analista soberano en Fitch, el indicativo de mayor aversión al riesgo para el tipo de cambio que hizo la Junta de Gobierno deja abierta la puerta a más recortes. Sin embargo, no permite anticipar que sea el inicio de un ciclo de recortes, y deja latente la percepción de que Banxico responderá a las eventualidades conforme se presenten.

Desde Nueva York, el economista para América Latina en Goldman Sachs, Alberto Ramos, explicó cómo el Banxico

señaló “la persistencia de la alta incertidumbre respecto a los riesgos que podrían afectar la inflación”.

Concuerda en la advertencia de que Banxico “estará alerta a la posible materialización de riesgos para la inflación”.

Ramos mencionó que en la guía hacia adelante para las decisiones de Banxico deja hasta arriba el posible traspaso cambiario a los precios domésticos; la posición de la tasa respecto de la que tiene la Fed de Estados Unidos, y la evolución de la brecha del producto.

En tanto el director de Moody’s Analytics para América Latina, Alfredo Coutiño, advirtió que esta decisión evidencia que Banxico está actuando como si tuviera un mandato dual, dando un peso importante al indicador del crecimiento del PIB.

Con esta decisión del Banxico, se montó en la ola mundial de recortes en la tasa, donde más de 12 bancos centrales alinearon posiciones para flexibilizar la política monetaria, incluida la Fed de Estados Unidos, en respuesta a la inminente desaceleración económica mundial, precipitada por la escalada de la tensión comercial.

